



表敬訪問



最上位賞に輝きました

10/23
-火-

全国醤油品評会においてヤマシン醸造(株)の「ヤマシン特醸白醤油」が農林水産大臣賞を受賞しました。

練習の成果を発揮しました

10/26
-金-

全日本自転車競技選手権大会トラック・レース男子4km個人パーシュートの部および国民体育大会自転車競技ポイント・ロード・チームパーシュートの部に出場した岸本伊織さん(平七町)。

努力を重ねたい

10/26
-金-

全国空手道選手権大会小学4年男子形の部で第3位の荒平歩さん(中央小)、中学2年男子形の部で優勝した小笠原漸さん(西端中)。小笠原さんは彩の国杯全国中学生空手道選抜大会にも出場します。

△左から荒平さん、小笠原さん

芸術作品の祭典です

11/4
-日-

[文化会館]

市文化祭を開催。絵画や写真などの総合美術展、文芸作品展、茶会やいけばな展など芸術作品を鑑賞し、多くの来館者でにぎわいました。

日本の伝統文化に触れる

10/28
-日-

[哲学たいけん村無我苑]

市制70周年記念茶会を開催。濃茶、薄茶、せん茶の3席を設け、静かな空間でゆっくりと楽しめる和の趣向を凝らした風情のあるお茶席を体験しました。日本に2つしかない露地囲いでの待合ができるお茶席もあり、本格的なお茶席をたくさんの方が楽しみました。



8年ぶりの訓練です

10/23
-火-

[中部電力(株)碧南火力発電所]

石油コンビナート等防災訓練が中部電力(株)碧南火力発電所で開催され、23機関292人が参加し、緊張した雰囲気の中で救助訓練や放水訓練が行われました。



読書の秋は図書館で

11/3
-土-

[図書館本館]

へきにやごまつり「碧南から宇宙へ」を開催。スペシャルおはなし会や工作教室、リかあそびなど、秋の読書月間として宇宙に関係する催し物が毎日行われました。来館した皆さんは図書館で読書の秋を存分に楽しんでいました。



いつまでも意欲的に

10/29
-月-

[藤井達吉現代美術館]

愉しきかな!人生-老当益壮な画人たち-展を開催。明治期から現在までに活躍したご長寿の日本画家や洋画家あわせて14人の作品が並びました。来館者は作品を見ながら、いつまでもより良い作品を求め続ける姿勢を感じていました。

